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東京多摩グリーンロータリ…タラプ

増強と活力、飛躍と理解、友情と感動

◎司会

◎点鐘

◎ロータリーソング

◎お客様紹介

SAA委員  永 井 峰 子

会   長  足 立溜二郎
「四つのテス ト」   ソ ングリーダー

会   長  足 立潤三郎

岡山西南RC 椎 原 雄二様

◎会務報告

前稲城市教育長  寺 沢  史 様

米山奨学生 リサー・オリウ
｀
ィアさん

R財 団国際親善奨学生

セールハ`サ ・ 卜と
'―

アス昇計

マイク英語学院 ・日本語教師 マット・ティノ君

会   長  足 立溜三郎

1`  東 京多摩R C 2000-2001年度下期事業 (会長小西

弘純氏)『多摩環境 ドキュメント/多 摩 。その先にある

もの』環境ビデオが完成を致しました。おめでとうござ
います。

当クラフにもずテ
｀
オを項きました。

2. 1992-93年 度国際‐タリーの会員でこの四月の規定審

議会の議長を務められたクルフォート
｀
L,夕

｀
クターマン氏の書かれ

た「―タリー入門書を研修用 ・新会員研修用に活用して下さ
いと言う事で加来浩ニカハ`ナーより進呈をしていただきま

した。
3.津 守情報委員長提案による 「大炉辺会合」は8月 8日。

場所は山晴での移動例会が理事会にて承認されました。
4.細 則第4条 (会合)4節 変更に伴 う総会開催が理事会に

て承認されました。

◎幹事報告 幹  事  加 藤喜二郎
1.10月 26日地区大会に登録をしますので出欠表にご

記入下さい。(昼食にも願います。)大 炉辺会合の出席

も同時にお願い致します。

2,新 入会員候補を本 日の理事会にて承認致しました。本 田

から7月 31日 までに異議ない場合は入会を認めた事に

なります。

【委員会報告】

◎クラフ
・
奉仕委員会              杉 山 英巳

昨日、府中RCの ある商工会議所にて多摩東ク
｀
lp―ブ

'研
究会
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が行われました。3回 シいス
｀
の 1回 目として、ポストがハ

｀
ナー

秋山様の講義にて23～34決議の説明があり、23と は

1923年 (大正 12年)の 震災の年でもあり日本のRCの

開始 3年 目で、RIも 震災を大きく取り上げRI全 体で

広くキャペーンが繰 り広げられ、アメリカより太平洋艦隊が

派遣される程の援助物資が送られてきてRCの 大きさを

知 り日本のRCを 多いに刺激 した事などのお話がありま

した。

◎社会奉仕委員会 藤本 吉文

特別事業実行委員の初顔合わせを行いました。

仮称表題を 『高齢期をいかに楽しく生きるか』とし

日 時   10月 10日 (水)13100-17:00

場 所   パ ルテノン多摩

委員会組織  委 員長  藤 本 吉 文

副委員長 海 野 柴 一、北村 幸 彦

会 計   杉 野志保子、加藤喜二郎

事務局長 福 島 達 也

◎R情 報委員会               津 守 弘範

「夕漂み '大炉辺会合」のご案内

日 時    8月 8日   3:00～ 例会

会 場

会 費

◎新世代委員会

来日青少年交換学生カウンセラー 海 野  栄 一

今年度預かるフランスからの留学生が8/8に 来 日予定です。当

日は早朝ですがお出迎え」を同行 して下さる方を求めます。

元会員

元会員

高橋 正晴様

猪股 末男様

◎出席報告

会員総数

出席義務者数

出席者数

欠席者数

出席率

4:30～ 炉辺会合

6130～ 懇親会

『出 晴 』
¥3,000円/人

出席委員会 伊 澤ケイ子

41名

40名  (出 席免除者 1名 )

38名

7名 (事前 lrLl①)

8 2 .  5 %  ( 3 3 / / 4 0 )

7/11最 終訂正出席率  84.62%

欠席者 :藤原 正範 '北村 幸彦 ,小泉 博 ・小泉 武男 ・

中山 恒武 ・杉野志保子 ・田島真由美

補墳 MU:菊池  敏  7/25 東 京日野RC

[例会場]京王プラザホテル多摩・たまつばき4階                   ‐

[例会日]1毎 週水曜日12:30 ■ 月の最終例会19:30      1 ‐ ‐
[会 長 ]足立湾三郎 E幹 事 ]力1藤喜二郎 [委員長]根本泰守 [副委員長]藤原正範
[委 員 ]田島真由美・佐伯和慶・高木淳光・宮本誠・小泉式男         ‐

再生紙使用



足立 潤二郎

足立 潤二郎

足立 潤三郎

加藤 喜三郎

根本 泰守

関岡

福島

津守

大松

佐伯

ろしくお願いします。

村上 久    猪 股さん退会残念、田部さん入会期待し

てます。

平野 行康  7/21日 高尾山の頂上で変な天狗に会いま

した。

ニコニコ合計 ¥18,000(累 計 ¥108,600)

最後に猪股様より

「長い問お世話になりました。」とビールを頂いております。

◎7月 誕生祝口結婚記念日祝 親 陸活動委員会  佐 伯 和 慶

誕生日   赤 尾 恭雄・遠藤 二郎・伊藤 英也 ・永井 峰子 ・

小林 正

会員夫人  加 藤 満 子

結婚記念日 田 中 貸ご夫妻 ・津守 弘範ご夫妻 ・

福島 達也ご夫妻

四島真由美 7/26 東 京町田サルビア RC

◎ニヨニコBOX     親 睦活動委員会  平 野 行康

猪股 末男  長 い問お世話になりました。今後とも宜 し

くお願い致 します。

小林様入会おめでとうございます。

寺沢様ようこそ。

阿部様ようこそ。

お客様ようこそ。椎原さん大奮発 して頂き

有 り難 うございました。

トビーアス無事に終了オメデ トウございま

す。マット31日 (火)交 換留学生入校式には

ヨロンク  オ トウサンヨリ !

小林さん入会おめでとうございます。

お客様 ウエルカム |

ようやく雨がふりましたね、少 しはすず し

くなりました。

いのまたさん、さびしいね ! 元気でね。

高橋さんお世話になりました、小林さんよ

◎入退会引継ぎ式

①退会挨拶

会員増強委員会 福 島 達也

高橋 正 晴様

今、ホテルの会場受付にてこの名札をいただきもう違 う
のだな―と実感致しま した。新宿から来る景色も一ヶ

月の間で懐かしく思うようになりました。ロツリー生活も

二年でしたが色々と楽しく過ごさせて頂きました。

新宿でもロータリー地区会合など多数行われていますので

又皆様とお会いする機会があると思います。

新宿の宴会部長で移動と家族に話しましたところ子供

達から宴会部長より総支配人の方が重みがあると笑わ

れました。これからも多摩共々新宿も宜しくお願い申

し上げます。新宿は四階におりますのでお越 しの節は

どうぞお立ちより下さい。

②推薦の言葉               杉 山 英巳

③入会証書授与 ・バッジ貸与    会 長 足 立 潤二郎

④会員証授与           幹 事 加 藤 喜二郎

⑤ 『四つのテス ト』授与    職 業本仕委員 関 岡 俊 二

⑥アドハ`ィサ―`指名及所属委員会     会 長 足 立 潤二郎
アド′ヽ`イナ一`   村 上  久 会員

所属委員会   SAA委 員会

②送る言葉・歓迎の言葉 会 長 足 立 潤二郎

高橋元会員は三年前に入会されました。総支配人

と言えどもサラリー7ン、サラリマンの転勤は出世街道に乗つた

人です。出世街道に乗 らない人は転勤をしないのでは

ないのでしょうか。二年間短い間でしたが有 り難 うご

ざいました 。

③新会員挨拶

く株)東エプラザホテル多摩 総支配人 J 林ヽ  正
こんばんは、京王プラザホテル多摩の小林でございま

す。宜しくお願い致します、これまで三年間、高橋が責

任者で行つてまいりましたが私、高橋とは同期で 30年

間共に働いて来ました。彼の後を引き継ぐ事になりまし

た、高橋同様宜しくお願い申します。

先ほど色々な処に動くのが出世街道だと言いましたが

私 30年 間新宿にず―といつはなしでした、こちらに初

めて移動と言 う事であります。これも出世街道なら嬉 し

いと思います。高橋より多摩に来る前め引き継ぎにて、

多摩に来たら一生此所に住む人と共に住もうと思 う気持

ちが良いと言われました。今 『四つのテスト』の言葉が

ありましたが、真笑、公平、行為、友情、の四つのキー

ワー ドを忘れずに毎日を暮らしていきたいと思います。

みんなのためになるかどうかといつも心の中に考えなが

ら生きていこうと改めて思いました。どうぞ宜しくお願

い致します。

③記念写真

◎退会ご挨拶 猪般 末 男様

皆様こんばんは、猪股でございます。

前年度までは会員でしたが、一身上の都合により今期

より退会をさせて頂きました。私自身この場に立つの

はいやですが。一言、言わせて頂きますと、チャター・ナ

イトの話になります。鐘の話と、あの雨と風の中ホ―`イスカ

ウトを連れてお客様をご案内した事が一番の思い出でに

あります。今 日お邪魔 しましたのは、皆様にお世話に

なりご迷惑を掛けた事をお詫びにまいりました。

十年の思い出も多数有 ります。これからテーデルを周 り皆

様 と思い出話をしていきたいと思います。今 日は感謝

を持つて参 りました。皆様には長い問お世話になりま

した。有 り難 うございました。

◎送る言葉           会  長  足 立 潤 二郎

猪般様の退会の挨拶の中にもありましたが、私自身

にも色々な思い出が有 りまして、ボーイスカウトさん

達のお出迎えや花見例会場の満開のサクラを沢

出の照明で照らしてもらい楽しい花見例会をさせて頂

き色々有 り難 う御座いました。又何時か機会が有 りま

したら例会にお顔を出して頂きたいと思います。

十年間とい う永い問有 り難 う御座いました。

◎帰国のご挨拶 カウンセラー 根 本 泰 守

昨年8月 にR財 団の奨学生として来日した、卜と―`アス

君が来月 11日 ストックホルムに帰国する事になりました。

無事 ICUで の学業を修了しました、おめでとうござ

います。

R財 団国際親善奨学生  セ ールバリ・トビーアス君

こんばんは、みなさま。

今日も招待してくださりありがとうございました。今 1

年間ICtlで勉強してまいりました。日本語と書道の勉

強をしてきました。

どうして日本に来たか分かりますか?知 っていますか

?実 は3年前にスペイン語の勉強に、スペインに行つ

た時、同じ学校にいた友達が出来ました。「さゆりさん」

と言 う友達です。6ヶ月くらい一緒にいてスウェーデン

に帰りましたが、寂しくなり、もう一度 「さゆりさん」

に逢いたいと思い、その年のR奨学生に申し込みまし

た。しかし駄目だつたので、イギリスに英語の勉強に

行きました。そこで多くの日本の友達が出来ました。

そしてもう一度R奨学生に申し込みました。それで昨

年 3月 にICLlに入学して今日まで勉強しました。

日本で一番面白かつたのは、旅行する事です。大阪に

何回も行きました。卓球の世界選手権を見に行きました。

あと、武蔵丸さんにも会いました。
いろいろな思い出を残して日本を去ります。みなさま

いろいろありがとうございました。
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(今週の担当  佐 伯 和療)


